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合併決議については、皆様方も大分

悩まれたと思います。ご苦労様でした。

結果については、私の不手際もあって

ご不満の方も多々おられることと思

います。この場をお借りしまして一言

お詫び申し上げます。なかなか責任の

取りようもないので頭を下げるしか

ありません。 

 合併決議の結果、何か特段の事情の

ない限り、少なくとも次年度中の合併

ということはなくなったわけですけ

れども、最終的に 17 名の会員の方が

合併に賛成されていたということに

なります。この 17 名の方は、何らか、

現在の中ロータリークラブのあり方

について、不満や懸念を感じている人

たちだと思います。このままではまず

いのではないか、もしもこのままで 

変わらないようだったら西ロータリ

ーと合併した方が良いのではないか、

ということだと思います。岐阜中ロー

タリークラブの従来の活動について、

何らか沈滞ムードとか閉塞感、行き詰

まり、そういうものを感じておられる

人が 17 名いると思って間違いないわ

けです。 

ということで、この合併決議の結

果、岐阜中ロータリークラブは、変

わっていかなければいけないという

ことがあらためて確認されたと思い

ます。 

 残念ながら私は、力及ばずと言い

ますか、岐阜中ロータリークラブを

引っ張って変革させていくだけの能

力がありませんでした。 

 これに対して、次年度会長である

渡辺エレクトは、必ず何かをやって

くれると思います。渡辺エレクトの

持ち出す企図の中には意外性のある

ものが多いかもしれませんが、渡辺

エレクトのいうとおりにしていれば、

必ず岐阜中ロータリークラブは活性

化します。渡辺エレクトの提案や支

持にはとりあえず「ノー」といわな

いでほしいと思います。 

 当初は、合併が成立することに 

よって退会者が多数出ることを予想

して、そっちばっかり心配していて、

合併が成立してもとりあえず 1 年間

は岐阜西ロータリーの中で様子を見

て、どうしても嫌だったらその時に

辞めれば良いじゃないかというよう

な話をしていましたが、今回、合併

が否決されることによって、逆に賛

成者の中から退会者が出るかもしれ

ません。そういう人に対しては、今

度は逆にとりあえず次年度の中ロー

タリーの様子を見てから判断してほ

しいと思います。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

大島康之君 

 ４月５日に良いことがあるように

がんばります。 

安藤元一君  

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

田辺雅範君 

 4 月 7 日は 43 年目の記念日です。

年々空気のような存在になりつつあ

ります。 
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会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席15名 56.67％ 

[行事] 卓話 

『就任後 10 週間、トランプ新政権の

経済政策と日本経済への影響』 

株式会社OKB 総研 

主任研究員 纐纈光元様 

担当 奉仕プロジェクト委員会

第１２３１回 

平成２９年４月４日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 株式会社OKB 総研 

主任研究員 纐纈光元様 

[ビジター] 箕浦洋和君 

(岐阜長良川RC・次期ガバナー補佐) 

 

第１２３３回 

平成２９年４月１８日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 副会長

 


